

**DISCURSO DEL ALMIRANTE MARIANO FRANCISCO SAYNEZ MENDOZA, SECRETARIO DE MARINA, PRONUNCIADO DURANTE LA CEREMONIA DE ENTREGA DE DIPLOMAS A LOS NIÑOS GANADORES DEL XXXIV CONCURSO NACIONAL DE PINTURA INFANTIL “EL NIÑO Y LA MAR” EN LA RESIDENCIA OFICIAL DE LOS PINOS.**

**01 DE AGOSTO DE 2011**

DESDE SIEMPRE, LOS NIÑOS HAN SIDO FUENTE DE INSPIRACIÓN POR SER LA MÁXIMA EXPRESIÓN DE LA SENCILLEZ, INGENUIDAD, CREDULIDAD Y SINCERIDAD. ARTISTAS, POLÍTICOS, SOCIEDAD EN GENERAL, EN MÁS DE UNA OCASIÓN VOLTEAN SUS OJOS HACIA LA NIÑEZ PARA DAR CONSISTENCIA A SUS OBRAS, Y UNA VERDAD QUE RESULTA INNEGABLE ES QUE LOS PEQUEÑOS SON EL PRESENTE Y FUTURO DE LAS NACIONES.

PARA QUIENES INTEGRAMOS LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO, LOS NIÑOS REPRESENTAN EL BIEN MÁS VALIOSO QUE TIENE EL PAÍS, POR ELLO, DÍA A DÍA TRABAJAMOS PARA OTORGARLES UN PAÍS LIBRE DE AMENAZAS, ADICCIONES Y DE TODO AQUELLO QUE AFECTE SU INTEGRIDAD.

EL DÍA DE HOY, EN ESTA CEREMONIA EN LA CUAL SE CONGREGAN NIÑOS Y NIÑAS DE LOS DIFERENTES ESTADOS DE LA REPÚBLICA, ES UN GRAN HONOR PREMIARLOS POR EL AMOR QUE SIENTEN POR SU PAÍS, POR SU ENTORNO Y POR SUS SEMEJANTES; FELICITARLOS POR EL ESPÍRITU DE COMPETENCIA SIN TEMOR A LA DERROTA QUE LES CARACTERIZA Y POR LA CREATIVIDAD QUE LES LLEVÓ A SER GRANDES GANADORES DEL TRIGÉSIMO CUARTO CONCURSO NACIONAL DE PINTURA INFANTIL “EL NIÑO Y LA MAR”.

CONCURSO, A TRAVÉS DEL CUAL ESTA INSTITUCIÓN NAVAL, ADEMÁS DE INTERACTUAR CON LOS NIÑOS MEXICANOS, TIENE EL OBJETIVO DE MOTIVARLOS A REALIZAR ACTIVIDADES QUE INFLUYAN POSITIVAMENTE EN SU DESARROLLO FÍSICO Y EMOCIONAL, PUES ES SABIDO QUE LA PINTURA, COMO CUALQUIER OTRO TIPO DE ACTIVIDAD ARTÍSTICA, ES UN APRENDIZAJE, ESTIMULA LA COMUNICACIÓN, LA CREATIVIDAD Y LA SENSIBILIDAD, ADEMÁS DE AUMENTAR LA CAPACIDAD DE CONCENTRACIÓN Y EXPRESIÓN. A TRAVÉS DE ESTE ARTE LOS NIÑOS DESCUBREN UN MUNDO LLENO DE COLORES QUE LES PERMITE SIMBOLIZAR SENTIMIENTOS Y EXPERIENCIAS.

EL NÚMERO ANUAL DE PARTICIPANTES HA IDO EN AUMENTO, SITUACIÓN QUE, ADEMÁS DE COLMARNOS DE ALEGRÍA, NOS MOTIVA A CONTINUAR CON ESTA CONVOCATORIA A LA NIÑEZ MEXICANA PARA QUE, JUNTOS, REFLEXIONEMOS RESPECTO A LOS PROBLEMAS QUE AQUEJAN A NUESTROS MARES Y EN UNA CONJUNCIÓN DE ESFUERZOS VALOREMOS POSIBLES SOLUCIONES.

CON “EL NIÑO Y LA MAR”, MÁS ALLÁ DE DEFINIR GANADORES DE PRIMER LUGAR, OTORGAR UN VIAJE, UN DIPLOMA, UN REGALO, O DE ALIMENTAR EL AMOR DE LOS INFANTES POR LA MAR, BUSCAMOS AFIANZAR LAZOS DE CONFIANZA CON LA NIÑEZ MEXICANA EN GENERAL Y DARLES A CONOCER CÓMO ES QUE LA LABOR QUE DÍA A DÍA REALIZAMOS LOS MARINOS MEXICANOS, REPERCUTE EN SU BIENESTAR Y SEGURIDAD.

¡QUÉ MEJOR FORMA DE ACERCARNOS A LA NIÑEZ! QUE CON ESPACIOS COMO LOS CONCURSOS, EN ESTE CASO DE PINTURA, QUE ADEMÁS DE TENER EL SENTIDO DE TRANSFORMACIÓN EN LA VIDA DEL SER HUMANO A NIVEL EMOCIONAL, MENTAL Y CORPORAL, MOTIVA AL APRECIO POR LA VIDA MEDIANTE LA SUPERACIÓN DE DEFICIENCIAS, Y EL FORTALECIMIENTO DE VALORES Y VIRTUDES.

LA PINTURA ES UN ARTE QUE REALIZAN LOS NIÑOS DESDE MUY PEQUEÑOS. EN CUANTO ELLOS PUEDEN SOSTENER FIRMEMENTE UN PINCEL COMIENZAN A DIBUJAR, A PINTAR. DISFRUTAN DE ESTA ACTIVIDAD DIVERTIDA Y RELAJANTE, PERO SOBRE TODO DAN RIENDA SUELTA A SU CREATIVIDAD, LA QUE ORGULLOSAMENTE CONSTATAMOS AL APRECIAR CADA UNO DE LOS TRABAJOS QUE AQUÍ NOS PRESENTAN.

EN ALGUNOS CASOS, SUS ORIGINALES TRAZOS SON UNA MUESTRA DE LO QUE DESEAN EXPRESAR Y HAY QUE DEJAR QUE EL NIÑO VEA LAS COSAS COMO ÉL QUIERA, LA PINTURA ES ARTE, Y COMO TAL NO DEBE SER UNA ACTIVIDAD REPETITIVA NI CONDICIONADA A VIEJOS PATRONES. DEJEMOS QUE NOS OFREZCAN SU MUNDO.

LOS NIÑOS Y NIÑAS DE HOY, HOMBRES Y MUJERES DEL MAÑANA, MERECEEN DISFRUTAR DE SU TIEMPO DE JUEGO Y SUEÑOS POR ALCANZAR. JUSTO ES QUE LOS ADULTOS LES BRINDEMOS ATENCIÓN Y LES PERMITAMOS DESARROLLARSE PLENAMENTE, ADEMÁS DE PROTEGERLOS Y MANTENERLOS AL MARGEN DE TODO AQUELLO QUE LOS DAÑE. JUNTOS PODEMOS CONSTRUIR Y PINTAR EL MUNDO QUE ELLOS SE MERECEEN.

LICENCIADA MARGARITA ZAVALA: LE AGRADECEMOS QUE NOS RECIBA TAN CORDIALMENTE EN SU CASA Y COMPARTIR CON NOSOTROS ESTE FESTEJO Y LA ALEGRÍA DE LOS PEQUEÑOS MEXICANOS QUE NOS ACOMPAÑAN. ATENTAMENTE LE PEDIMOS EXPRESE TAMBIÉN NUESTRA GRATITUD AL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, TODA VEZ QUE SU APOYO ES DE GRAN IMPORTANCIA PARA LA REALIZACIÓN DE ACTOS COMO ÉSTE.

RECONOCEMOS LA VALIOSA COLABORACIÓN DE LOS GOBIERNOS DE LOS ESTADOS, DE LAS DEPENDENCIAS COORDINADORAS Y DE LOS PROFESORES QUE HOY COMO CADA AÑO, SE HAN INVOLUCRADO EN ESTA LABOR; PUES UNIDOS, NIÑOS Y ADULTOS, DE ALGUNA MANERA CONTRIBUIMOS EN LA NOBLE LABOR DEL CUIDADO Y PROTECCIÓN DE LOS RECURSOS MARÍTIMOS.

SEÑORES PADRES DE FAMILIA QUE HOY NOS ACOMPAÑAN, PERMÍTANME DECIRLES QUE EL ORGULLO QUE EL DÍA DE HOY SIENTEN POR VER EL ÉXITO OBTENIDO POR PARTE DE SUS HIJOS, LO HACEMOS PROPIO. LES DAMOS LAS GRACIAS Y RECONOCEMOS EN USTEDES EL ESFUERZO POR SER HOMBRES Y MUJERES DE BIEN QUE LUCHAN POR MARCARLES EL CAMINO CORRECTO, EDUCARLOS CON VALORES INQUEBRANTABLES Y MOTIVAR EN ELLOS EL AMOR POR SU PATRIA, PERO SOBRE TODO LES AGRADECEMOS POR CONFIAR EN NOSOTROS Y PERMITIRNOS ESTAR CERCA DE ELLOS.

NIÑOS Y NIÑAS GANADORES DE ESTE CERTAMEN, QUE ESTÁN POR EMPRENDER DISFRUTEN DE ESTA EXPERIENCIA MULTICULTURAL. LOS INVITO A QUE SIGAN CULTIVANDO SU CREATIVIDAD, NO DEJEN DE SOÑAR Y DE EXPRESAR SU SENTIR E INQUIETUDES. SU TAREA ES MANTENER LIBRE SU ESPÍRITU INFANTIL.

MUCHAS GRACIAS Y ENHORABUENA.